

MINGGU, 11 November 2012

Penginjilan: Hidup untuk bersaksi
(Evangelism: Live of Testimony)
II Raja 7: 9-10, Kisah 4: 7-22, Matius 28: 18-20

Minggu ini kita memasuki sesi terakhir dari seri khotbah mengenai 5 maksud/tujuan hidup kita. 4 arah hidup kita yang telah kita bahas adalah:

1. Ibadah (*worship*) – kita dirancang untuk menyenangkan Tuhan (*we were planned for God's pleasure*)
2. Persekutuan (*Fellowship*) – kita dibentuk untuk menjadi Keluarga Allah (*we were formed for God's family*)
3. Pemuridan (*Discipleship*) – kita diciptakan untuk menjadi serupa dengan Kristus (*we were created to become like Christ*)
4. Pelayanan (*Ministry*) – kita diperbaharui untuk melayani Allah (*we were shaped for serving God*)

Dan maksud/tujuan hidup kita yang kelima berdasarkan pada amanat agung Tuhan Yesus untuk melakukan PENGINJILAN – kita dibentuk untuk sebuah misi (*we are made for a mission*). Allah memiliki maksud untuk hidup kita, Allah ingin kita memenuhinya sebelum kita meninggal, yaitu membagikan kasih Allah kepada orang lain. Kita diperbaharui Allah untuk sebuah misi men-*sharing*-kan Kristus.

Petrus dan Yohanes berjumpa dengan Pribadi yang mengubah hidup mereka. Mereka mengikuti Yesus dalam pelayanan-Nya; Yesus mengubah hidup mereka menjadi pemberita kabar baik yang gigih dan berani. Mereka tak bisa dibungkam sekalipun dilarang dan diancam oleh sidang mahkamah agama di Yerusalem. Mereka terus memberitakan kabar baik yang telah mereka lihat dan mereka dengar apa pun risikonya.

Bersaksi, dengan demikian, bukanlah suatu program pelayanan, melainkan buah dari perjumpaan dengan Tuhan. Berdoalah agar Tuhan membukakan mata dan telinga hati Anda sehingga Anda dapat mengalami kebaikan-Nya dalam firman-Nya dan dalam pengalaman keseharian. Tanpa disuruh-suruh, Anda akan terdorong untuk menceritakan kebaikan-Nya itu kepada orang lain.

Sebagai orang yang sudah diselamatkan, kita diperbaharui untuk mengarahkan hidup di dunia untuk misi, membawa berita keselamatan kepada segala bangsa.

PERTANYAAN UNTUK DISKUSI:

1. Dalam berbagai kesempatan, Yesus berbicara sebanyak 5 kali mengenai maksud/tujuan hidup dalam 5 kitab yang berbeda dalam Alkitab: Matius 28:18-20; Markus 16:15; Lukas 24:47-48; Yohanes 20:21, dan Kis. 1:8. Apakah tema umumnya? Apakah perbedaannya satu dengan lainnya? Manakah yang paling menarik? (*Jesus talked about the purpose of life five different times in five different books of the Bible. Read*

Matthew 28:18-20; Mark 16:15; Luke 24:47-48; John 20:21; and Acts 1:8. What are the common themes? What are the differences? Which one do you find most compelling for your life?)

2. Sekarang setelah kita mengenali 5 maksud/tujuan hidup kita, manakah yang paling menunjukkan pengalaman hidup Anda? Yang mana Anda merasa paling sukar untuk dilakukan? *(Now that we've identified the five-purpose of our life, which one reflect your life the most? Which one do you find most difficult?)*

3. Jika Anda harus menyaksikan iman Anda kepada orang lain, dari mana Anda akan memulainya? Apa yang akan Anda lakukan dalam seminggu ini? Kepada siapa Anda akan bersaksi? Apakah Anda bersedia membuat komitmen untuk melakukan penginjilan? *(If you were going to tell someone about your faith, where would you start? What would you do within this week? To whom would you tell? Are you willing to make a commitment to do that?)*